

# *La Buena Noticia*

*Hoja Parroquial de Ntra. Sra. de las Angustias (Granada)*  
[www.basilicadelasangustias.org](http://www.basilicadelasangustias.org)



Verano 2023



**“Con los jóvenes,  
a Lisboa”**



**HOJA PARROQUIAL DE  
LA BASÍLICA DE  
NTRA. SRA. DE LAS  
ANGUSTIAS**

[www.basilicadelasangustias.org](http://www.basilicadelasangustias.org)

#### **INFORMACIÓN PARROQUIAL**

##### **Horario de Misas**

De lunes a sábado:  
8, 11, y 20h.

##### **Domingos y festivos:**

8, 11, 12, 13, 18h.

##### **Horario de Catequesis**

Niños: miércoles 17'30h.  
Jóvenes y adolescentes:  
viernes 18'00h.

##### **Confirmación adultos:**

miércoles 8 a 9, domingos de 11.30 a 12.30

##### **Pastoral del Enfermo:**

Jueves 11'30h (salones parroquiales)

**Grupo Adultos:** Jueves 18h.

**Colabora con tu Parroquia**

**Número de Cuenta  
Banco Santander**

**ES 64 0075 0010 0506 0024 0047**

Foto Portada : Antonio Mezcuá  
Maquetación: Inma Giménez  
Colaboración: Antonio Mezcuá  
Coordina: D. Blas Gordo (Párroco)

## **Amar a Dios en el otro**

Este fue el tema que en el último Encuentro de los Grupos Parroquiales se escogió para iluminar la vida del próximo curso 2023-24. ¡Todo un reto! Pedimos al Espíritu Santo que lo vivamos, acompañando a toda la Iglesia en el camino sinodal que, en octubre próximo, tendrá un momento especial en Roma.

Para poder *amar a Dios en el otro*, proponemos un texto del Papa Juan Pablo II, del Jubileo del 2000, muy pertinente ahora que nos orientamos a un nuevo Jubileo en el año 2025, instituido por el Papa Francisco:

“Antes de programar iniciativas concretas, hace falta *promover una espiritualidad de la comunión*, proponiéndola como principio educativo en todos los lugares donde se forma el hombre y el cristiano, donde se educan los ministros del altar, las personas consagradas y los agentes pastorales, donde se construyen las familias y las comunidades.

Espiritualidad de la comunión significa ante todo una mirada del corazón sobretodo hacia el misterio de la Trinidad que habita en nosotros, y cuya luz ha de ser reconocida también en el rostro de los hermanos que están a nuestro lado.

Espiritualidad de la comunión significa, además, capacidad de sentir al hermano de fe en la unidad profunda del Cuerpo místico y, por tanto, como «uno que me pertenece», para saber compartir sus alegrías y sus sufrimientos, para intuir sus deseos y atender a sus necesidades, para ofrecerle una verdadera y profunda amistad.

Espiritualidad de la comunión es también capacidad de ver ante todo lo que hay de positivo en el otro, para acogerlo y valorarlo como regalo de Dios: un «don para mí», además de ser un don para el hermano que lo ha recibido directamente.

En fin, espiritualidad de la comunión es saber «dar espacio» al hermano, llevando mutuamente la carga de los otros (cf. *Ga 6,2*) y rechazando las tentaciones egoístas que continuamente nos asechan y engendran competitividad, ganas de hacer carrera, desconfianza y envidias.

No nos hagamos ilusiones: sin este camino espiritual, de poco servirían los instrumentos externos de la comunión. Se convertirían en medios sin alma, máscaras de comunión más que sus modos de expresión y crecimiento.”

(JUAN PABLO II, Carta apostólica *Novo millennio ineunte*, 43)

Un proyecto ilusionante que podemos vivir ya, desde ahora, acompañando con la oración la próxima Jornada Mundial de la Juventud, que tendrá lugar en Lisboa, en los primeros días de agosto, donde algunos jóvenes de la parroquia participarán junto a setecientos de nuestra diócesis, y a miles de todo el mundo.

***¡Feliz verano!***

*(Blas Gordo)*

El día 23 de mayo, domingo, tuvimos una jornada de convivencia entre los diferentes grupos de la parroquia. Respondimos a la invitación del párroco, D. Blas, unas 50 personas, estábamos presentes miembros: de la Hermandad de la Virgen de las Angustias, del Camino Neocatecumenal, del grupo de Caritas parroquial, del grupo de Biblia y de mayores que se reúnen en la parroquia, catequistas y también hubo algunos jóvenes. El día se desarrolló en un clima de fraternidad y diálogo.

Comenzamos nuestra convivencia con la oración de los Laudes, que fue ambientada por los miembros del Camino Neocatecumenal, con cantos e instrumentos. Una bella manera de empezar, levantando el ánimo con la alegría que proporciona la oración y sobre todo la oración cantada.

A continuación D. Blas nos introdujo en el tema propuesto: “Cada persona es un regalo para el otro”. En un mundo insolidario, en el que cada vez vivimos más aislados y las personas se sienten solas, incluidos los jóvenes, ver que el otro no es un competidor, un enemigo, del que tengo que protegerme, sino que es un regalo cambia toda la perspectiva. Las diferencias tienen que enriquecernos mutuamente y no dividirnos.

En su charla se basó, especialmente, en la Exhortación Apostólica *Evangelii Gaudium*, del Papa Francisco. En el núm. 91, describe lo que el Papa llama “la mística del nosotros”.



En su exposición del tema también se basó en el Documento de Trabajo para la Etapa Continental del Sínodo de Europa que se titula. “Ensancha el espacio de tu tienda”. De ese documento puso de relieve que el Bautismo es el fundamento de la fe cristiana, que todos somos corresponsables y que la autoridad debe ejercerse desde el servicio, que es necesario escuchar para servir y que es urgente evangelizar. Necesitamos dejarnos guiar por el Espíritu. Que es necesario revisar y transformar las estructuras, por lo que la transparencia debe ser la forma de gobierno de las Diócesis.

De ese documento del Sínodo nos dijo también que se nos invita a crecer en una mayor formación en sinodalidad entre los creyentes, en una mayor participación de las mujeres, en cómo transmitir la fe a las nuevas generaciones y cómo se toman las decisiones en las parroquias y en las Diócesis, resaltando la importancia de los Consejos parroquiales y pastorales.

Después de esa exposición tan motivadora, nos dividimos en seis grupos, para trabajar y compartir sobre el tema: ¿Cómo podemos hacer para que el otro sea un regalo para mí? y propuestas para el curso que viene a nivel parroquial. En cada grupo había representantes de todas las realidades parroquiales y fue muy enriquecedor, ver que todos unidos, cada uno desde su campo, sumamos y sobre todo descubrimos que la realidad de la parroquia es una gran desconocida para la mayoría, todos estamos trabajando por y para la parroquia, pero desconocemos qué se hace.

En el almuerzo compartido en la terraza, pasó lo que en la multiplicación de los panes y los peces, sobró aunque comimos muchísimo, porque cada uno llevó lo mejor que sabe hacer para compartir con los demás.

Después de una opípara comida llegó el sopor, pero para eso hubo un par de adolescentes, de post-confirmación, que nos despertaron con sus juegos y nos volvieron a poner las pilas, nos hicieron correr, reírnos y en alguna ocasión rodar por el suelo.

Una vez despiertos y con ganas de continuar tuvimos la puesta en común de todos los grupos. En general todos coincidieron en la riqueza del encuentro, que tienen que potenciarse estos encuentros y dar a conocer qué se hace en la parroquia. El tema de fondo para profundizar el próximo curso 2023-24 es “*Amar a Dios en el otro*”.

Terminamos con una Eucaristía en la Basílica, fue un bello punto final para una convivencia que nos dejó un buen sabor de boca a todos los presentes. Animo a los que no estuvieron a que hagan el esfuerzo por participar en las próximas que se convoquen. *Toñi Pozo, Catequista de Confirmación*

## **ROGATIVAS Y ORACIONES A LA STMA. VIRGEN DE LAS ANGUSTIAS DE GRANADA POR LA LLUVIA Y LA SEQUÍA**

El pasado día 2 de mayo, de 2023, martes, se celebró un día de Rogativas y Oraciones por la lluvia y la sequía que padecemos, en la Basílica de la Virgen de las Angustias, organizadas por la Hermandad de Ntra. Sra. de las Angustias.

Durante el día 2 han tenido lugar dos misas de rogativas a las ocho y a las once de la mañana, en las que la Basílica ha estado totalmente repleta de fieles y en las que se le ha pedido a la Virgen el don de la lluvia en este tiempo de tanta sequía. Cuando terminó la misa de once se desalojó la Basílica para poder colocar la imagen de la Stma. Virgen en un pequeño pedestal, en el centro de la nave central de la Basílica, al pie de la escalinata del altar mayor, para que de esta forma pudiese ser contemplada muy de cerca, como nunca se ha tenido a la imagen de la Stma. Virgen. La foto de la portada de esta revista lo refleja muy bien.

Hacia la una de la tarde se abrieron las puertas de la Basílica y empezó la incesante romería de personas que ya llevaban algún tiempo esperando en la puerta principal. Durante toda la tarde y de forma ininterrumpida pasaron miles de personas para contemplarla y pedirle a la Virgen por todas las necesidades que cada uno pueda tener dentro de su corazón y de forma permanente se fueron sucediendo oraciones dirigidas por varios sacerdotes y laicos pidiendo el don de la lluvia.

## **ORACIÓN POR EL SÍNODO Y EUCHARISTÍA PRESIDIDA POR EL SR. ARZOBISPO EN LA BASÍLICA DE LA VIRGEN DE LAS ANGUSTIAS**

El pasado día 31, miércoles, de mayo de 2023, tuvo lugar la Oración Mariana en la Basílica de la Virgen de las Angustias de Granada en preparación de la XVI Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos. Esta Oración por el Sínodo estuvo presidida por el Excmo. y Rvdmo. Sr Arzobispo, D. José María Gil Tamayo, y empezó con la invocación al Espíritu Santo, que inició con estas palabras: *“Queridos hermanos: Desde hace dos años la Iglesia entera está viviendo un camino de preparación para la celebración del Sínodo de los Obispos, que se reunirá en octubre de 2023, este año, en torno al tema de la “Sinodalidad”...”* Por esto estamos reunidos aquí en este Santuario mariano de nuestra Patrona para rezar por los frutos de este Sínodo que tendrá lugar su primera parte en octubre y la segunda en el año 2024. Terminó con estas palabras: *“El Espíritu Santo es el principal protagonista de este Camino Sinodal. Nuestro tiempo está habitado por el Espíritu Santo. Comenzamos nuestra oración, todos juntos, recurriendo a él e invocándole, como ya se ha hecho en cada una de las sesiones, que han ido marcando este proceso sinodal”.*

A continuación se empezó el Rezo del Santo Rosario. En sus cinco misterios gloriosos intervinieron: Sacerdotes, personas de la Vida consagrada, jóvenes laicos, un matrimonio y personas mayores. Antes del rezo de cada misterio se leyeron breves lecturas de la Palabra de Dios y del Evangelio. Todas las personas asistentes siguieron todo el rosario con muchísima devoción y recogimiento espiritual. A las ocho se tuvo la celebración de la Eucaristía, que fue presidida por el Sr. Arzobispo, D. José María, acompañado por los sacerdotes de la parroquia.



**Teatro Semana Mariológica**

## **CLAUSURA Y BREVE RESUMEN DE LA SEMANA MARIOLÓGICA 2023 EN HONOR DE LA STMA. VIRGEN DE LAS ANGUSTIAS EN SU BASILICA.**

El pasado día 21, domingo, de mayo de 2023, tuvo lugar la clausura de la Semana Mariológica, organizada por la Hermandad Sacramental Nuestra Señora de las Angustias.

La Semana Mariológica terminó con un maravillosos Concierto mariano, interpretado por la Banda Sinfónica, Municipal de los Ogíjares – Granada, compuesta por unos cincuenta músicos. Fue dirigido por D. Guillermo García Maldonado. El Vice Hermano Mayor, D. Adolfo Torres Izquierdo, hizo la presentación del Concierto y al final les agradeció su participación en esta Semana Mariológica entregándoles tres pequeños obsequios al Director y otro al Señor Alcalde de los Ogíjares.

La Semana Mariológica empezó el domingo, día 14, domingo, con la representación de la obra “EL RETABLO DE MARÍA”. La crónica y las fotos pueden consultarlas tanto en la Web de la Basílica como en la Web de la Hermandad.

A lo largo de la semana se han tenido seis conferencias o charlas celebradas en las instalaciones de la Basílica.

**El lunes, 15 de mayo** tuvo lugar la conferencia: “**MARÍA EN LA RELIGIOSIDAD POPULAR**”, por D. David Salcedo, sacerdote diocesano, Párroco de Órgiva y aledaños. Apoyó su charla con numerosas diapositivas proyectadas en una gran pantalla colocada en la sala Capitular de la Hermandad, y resaltó cómo en todos los pueblos y ciudades se tiene una gran devoción a la Stma. Virgen, bajo distintas advocaciones, que contribuyen a su devoción y religiosidad.

**El martes, día 16 de mayo**, D. Manuel Amador Moya, Archivero de la Hermandad, tuvo una charla sobre “Iconografía e Iconología de Ntra. Sra. de las Angustias”, que se celebró en la Sala Capitular de la Hermandad, siendo retransmitida a través de Facebook de la Parroquia

**El miércoles, 17 de mayo** tuvo lugar la conferencia de D. Pablo Daniel Olivieri, sacerdote argentino de la Archidiócesis de Granada sobre: “María mujer de alegría y de esperanza”. En ella resaltó cómo la Virgen nos transmite a todos la alegría y la esperanza en su hijo Jesucristo, que nos redimió del pecado. La charla tuvo lugar en la Sala Capitular de la Hermandad.

**El jueves, 18 de mayo** D. José Gabriel Martín Rodríguez, sacerdote diocesano, habló sobre. “María Madre de la Iglesia” en la Sala Capitular de la Hermandad

**El viernes 19 de mayo**, tuvo lugar en la Sala Capitular de la Hermandad la presentación del libro “El espejo del Padre Pío”, por D. Christian Díaz Yepes, sacerdote venezolano de la Archidiócesis de Madrid. En este libro nos narra sus experiencias personales en relación con la historia del Padre Pío en el que él, al principio, no le tenía simpatía ninguna y después a través de distintas experiencias experimentadas por él y por los milagros que se le atribuyen, quedó cautivado por este Santo, que sufrió en su cuerpo los estigmas de la pasión de Cristo.

**El sábado, día 20 de mayo**, tuvo lugar en el Salón de la Carrera de San Juan Pablo II una conferencia muy interesante sobre “Fátima y la paz” por D. José Antonio Senovilla, sacerdote de la Prelatura del Opus Dei. En ella expuso todo lo relacionado con los tres pastorcillos a los que se le apareció la Stma. Virgen y a los secretos de Fátima.

La Semana Mariológica ha estado muy interesante y enriquecedora, espiritualmente hablando, por las actividades y conferencias realizadas durante la misma y muy concurridas, estando las salas donde se han celebrado repletas de personas.

El Hermano Mayor de la Hermandad, D. Antonio González Martín delegó su representación en el Vice-Hermano Mayor, D. Adolfo Torres Izquierdo, que se ha esforzado muchísimo para que todo estuviera a punto y no faltara ningún detalle en la organización de esta densa Semana Mariológica. Sin duda, esta Semana ha contribuido a que el amor a la Virgen siga presente y creciendo en los corazones de todos los granadinos.

*Crónica y fotografías de Antonio J. Mezcua Roelas*

## **Economía**

MANOS UNIDAS	3.016,12 €
DÍA DEL SEMINARIO	1.678,45 €
COLECTA SANTOS LUGARES	611,45 €
ÓBOLO DE SAN PEDRO	1.234,05 €

## EL PROBLEMA DE LA VIVIENDA

Lo que hace dos años era una dificultad más o menos superable, ahora se traduce en un problema grave. Todas aquellas personas incluidas en el umbral de la pobreza sin trabajo o con empleos precarios, perceptores o no de prestaciones de modesta cuantía, sin papeles...ahora sufren la angustia de poder encontrar alguna vivienda o habitación o alojamiento que les permita vivir con cierta dignidad. Resulta increíble que un sistema político populista se vanaglorie de legislar para los vulnerables de nuestra sociedad y logre un efecto contrario y caótico para ellos. El legislador cuando elabora una ley intenta dar respuesta a una situación insuficiente o deficientemente regulada. Cuando existe una voracidad legislativa atropellada y carente de un elemental sentido común en poco o en nada se calculan los efectos de esa respuesta legal, si no ha existido un previo reposo del proceso legislativo sin escuchar a todos los agentes sociales involucrados.

Hay dos acciones políticas regresivas para el parking inmobiliario actual: la subida constante del salario mínimo interprofesional y la nueva Ley de la Vivienda. La primera de ellas ha elevado la cuantía de las garantías o fianzas del alquiler de tal manera que los pobres con su empleo marginal para nada pueden hacer frente a esa exigencia legal. La segunda de ellas afecta a la oferta de viviendas en alquiler. Es una ley con buenas intenciones pero que inquieta a los propietarios porque no hay paridad de derechos entre arrendadores e inquilinos; lo que ha provocado una disminución alarmante de la oferta de viviendas en alquiler.

¿Qué ha ocurrido en la realidad social de nuestro barrio? La oferta de viviendas ha disminuido debido a las dos razones antes expuestas y se le ha añadido una tercera: el aumento de las viviendas en alquiler vacacional. Tanto las viviendas existentes no ocupadas por sus propietarios como las rehabilitadas se ofertan a turistas eventuales que optan por ellas al estar ubicadas en la zona centro de la ciudad con una oferta cultural y de ocio privilegiada. Las viviendas en alquiler vacacional dan una rentabilidad aceptable y, de momento, quedan al margen de los efectos inquietantes Ley 12/2023, de 24 de mayo, por el derecho a la vivienda. Los tenedores de viviendas optan por la temporalidad del alquiler y rechazan alquileres a largo plazo que dificultan la recuperación de la posesión de la vivienda.

¿Qué respuestas tenemos desde Cáritas? Poco o nada se puede hacer al respecto ante la escasez de la oferta de viviendas en nuestro entorno y Cáritas recomienda a los acogidos que busquen en barrios más alejados o en los pueblos cercanos; aunque en verdad en estos lugares los precios se han disparado también y entra en juego otras variantes: el uso necesario de transporte público para acudir a los trabajos, la inseguridad ciudadana en algunas zonas, etc. Por otro lado, disponemos de alguna posibilidad de emergencia con hostales y pensiones para un tiempo limitado, pero al final limita esta opción su coste económico elevado. Tampoco el municipio tiene una oferta de viviendas sociales suficientes. En definitiva, se ha fracturado el mercado inmobiliario de alquiler y es una utopía el artículo 47 de la Constitución Española que declara que todos los españoles tienen derecho a disfrutar de una vivienda digna y adecuada y atribuye a los poderes públicos la obligación de promover las condiciones necesarias y establecer las normas pertinentes para hacer efectivo este derecho. Al final todo queda reducido a una manifestación tibia de intenciones y a la débil conciencia social de nuestros políticos, tan alejados del mundo de las pobrezas como ignorantes del auténtico Estado del bienestar social tan anhelado para todos. En los próximos días asistiremos a una carrera electoral por asegurarse, en bastantes casos, un sillón político y los problemas de fondo de nuestro tejido social esperarán un toque de fortuna.

Nuestra comunidad parroquial por medio de Cáritas está llevando esperanza a muchos hogares y las personas tienen necesidad de ser escuchadas y atendidas y demandan dignidad. Es tiempo de estar y amparar pero también de COMPAR-TIR en lo necesario.

### **COLECTAS**

ABRIL 2023	1.563,20 €
MAYO 2023	1.103,41 €
JUNIO 2023	1.116,33 €
DONANTES POR TRANSFERENCIA O BIZUM ABRIL A JUNIO 2023	1.964,00 €

# LA CONFIRMACIÓN, REGALO DE PASCUA

*“Cada obra de amor, llevada a cabo con todo el corazón, siempre logrará acercar a la gente a Dios” (Sta. Teresa de Calcuta).*

Esa ha sido la experiencia de las cuatro catequistas que hemos estado acompañando a las treinta y dos personas que se confirmaron en la Basílica de la Virgen de las Angustias, el día 7 de mayo. Tres de ellas también recibieron el Sacramento de la Eucaristía.

En un mundo secularizado que intenta arrinconar a Dios, Jesús sigue diciéndonos: “*Yo soy el camino y la verdad y la vida. Nadie va al Padre sino por mí*” (Jn. 14, 6). Ese mensaje volvió a resonar en los corazones de los que aguardaban, con nervios y expectación, recibir el Sacramento de la Confirmación.

El arzobispo les impuso las manos a los confirmandos, que oyendo la llamada de Dios para llevar su mensaje y servir a sus hermanos, dijeron “Aquí estoy”, como hicieron los apóstoles a los que les presentaron para el servicio, como se proclamó en la primera lectura de los Hechos de los Apóstoles (6, 1-7).

En la segunda lectura (1 Pe. 2, 4-9) y en la monición de la imposición de las manos se les recordaba a los confirmandos, y a todos los presentes en la celebración, que el Espíritu Santo nos consagra como piedras vivas de la Iglesia, que somos un pueblo adquirido por Dios para contar al mundo sus proezas.

En la antífona del Salmo, todos repetíamos: “*Que tu misericordia, Señor, venga sobre nosotros, como lo esperamos de ti*” (Salmo 32). Por eso sabemos que no estamos solos en esta misión, que el Señor nos pide: “*ser Cristo, ser Mesías, ser ungido. Y ser Mesías comporta la misión de dar testimonio de la verdad y ser, por el buen olor de las buenas obras, fermento de santidad en el mundo*”. (Monición de Crismación)

No me cabe ninguna duda, el Espíritu Santo seguirá transformando su vida, lo mismo que ha hecho durante el tiempo que se han estado preparando para recibir el Sacramento de la Confirmación. Unos venían porque van a ser padrinos/madrinas de Bautismo, otros porque se lo exigían para poder celebrar el Sacramento del Matrimonio, algunos por estar con los amigos un día a la semana, o porque querían volver al camino... Y todos se han encontrado con Dios, que es Padre misericordioso, lleno de ternura y piedad hacia sus hijos; con Jesús, hermano mayor que nos muestra cómo llegar al Padre y con el Espíritu Santo, que ha puesto su vida “patas arriba”.

Todos pusimos lo mejor de nosotros mismos: el Arzobispo, D. José M<sup>a</sup> Gil Tamayo, que presidió la asamblea; los sacerdotes de la parroquia (D. Blas, D. Francisco y D. Miguel) que quisieron acompañar y rezar por los que se iban a confirmar; las catequistas para que la ceremonia fuera un momento de encuentro con el Espíritu Santo que iban a recibir en plenitud; el coro, ensayando y preparándolo todo, para que los cantos nos acompañaran a

interiorizar la celebración; y los padres, padrinos y familiares que veían culminada la promesa que hicieron el día de su Bautismo.

Los frutos, posiblemente, nos los veremos ni las catequistas, ni los sacerdotes que los acompañaron durante la ceremonia, lo que importa es que hemos estado regando la semilla que Dios puso en su corazón el día de su Bautismo y que seguirá haciendo crecer y madurar. Lo fundamental es que sean levadura en su lugar providencial, en el sitio donde Dios los ha plantado para que sean sus testigos.

Nosotras, las catequistas, sólo podemos decir: “*Siervo inútil soy, he hecho lo que tenía que hacer*”.



Y dar gracias a Dios por habernos permitido ver su obra en los rostros de cada uno de ellos, porque la cara es espejo del alma, decían nuestros abuelos y tenían razón, y el rostro de todos, durante el tiempo de preparación y, especialmente, durante la ceremonia, resplandecía. *Toñi Pozo (Catequista de Confirmación)*



## Fin de Curso Catequesis infantil

El último miércoles de mayo, el día 31, tuvimos la conclusión del curso de catequesis infantil, con una presencia de catequistas, niños y padres muy numerosa. Comenzamos con una celebración de acción de gracias a la Virgen por el año que se nos había concedido vivir. Una oración de consagración a María y la entrega colorista de nuestras flores, signo de ofrenda de cada uno a ella, finalizó nuestra presencia en la basílica.

Después, ya en la terraza de los salones parroquiales pudimos compartir una merienda y una serie de juegos dirigidos por un grupo de chicos de la post-confirmation. Fue el colofón de un año donde experimentar el crecimiento en la fe, y en la conciencia de que la vida es un regalo, no un problema,

como rezaba el lema que este año nos ha inspirado en la parroquia.

## UN VERANO PARA LOS JÓVENES

### CALAHONDA

Tras la celebración de la Prepascua, que tuvo lugar con un grupo de catequistas y jóvenes en la primera parte de la Semana Santa, nos preparamos ahora para el verano.

En este verano, chicos y jóvenes vinculados a la parroquia, y también a otros lugares animados por la fe, como los colegios Virgen de las Angustias y Virgen de Gracia, participarán en dos convivencias de verano que tendrán lugar en la casa de pastoral que la parroquia de la Virgen de las Angustias tiene en Calahonda.

Un primer turno, de 9 a 13 años, se desarrollará entre el 11 y el 17 de julio. El segundo, con chicos de 14 años en adelante, será entre el 19 y el 26 del mismo mes. Son oportunidades de emplear una parte del verano en la experiencia compartida del camino cristiano, en un contexto lúdico que facilita relaciones de gratuidad y de descanso.

La apertura a la creación y la naturaleza será un tema especialmente presente en las actividades programadas para este año.

### CAMPAMENTO EN SIERRA NEVADA

Entre los días del 28 de junio al 2 de julio, los jóvenes de la pastoral de Postconfirmación del Camino Neocatecumenal, presente en nuestra parroquia tuvieron el campamento que se realiza a final de curso en Sierra Nevada.

Ha sido un verdadero paso del Señor tanto para ellos como para los padrinos y monitores. Solo en la eucaristía del domingo más de 50 jóvenes y padrinos dieron su experiencia.

Por todo esto, el día 10 de julio a las 21:00 horas en la Basílica, se celebró un encuentro para que los jóvenes puedan dar sus experiencias a todos los hermanos de la parroquia.



## Jornada Mundial de la Juventud Lisboa 2023

En los primeros días de agosto, se celebrará la Jornada Mundial de la Juventud (JMJ) en Lisboa. Unos setecientos jóvenes granadinos se van a hacer presentes en distintas sedes de Portugal unos días antes, para convivir con diferentes grupos del país, que ofrecen acogida y experiencias de vida común con nativos de parroquias y asociaciones. De nuestra parroquia participarán cuatro jóvenes de los distintos grupos que se reúnen los viernes. Y también un grupo numeroso de las Comunidades Neocatecumenales de la parroquia.

Pedimos por ellos, para que el fruto de esos días sea de conversión renovada a Jesús, y puedan escuchar Su voz y encontrar la llamada que el Señor les hace para su vida.